



Neugierige Teilnehmer

Android- und iPad-Einsteigerkurse hatte die Mitteldeutsche Zeitung organisiert. Sie fanden gestern in den Räumen der Industrie- und Handelskammer am Weißenfelser Markt statt. Allein zwölf Teilnehmer kamen am Vormittag zum Android-Betriebssystem-Kurs, sechs waren es als iPad-Einsteigern. Wer nicht aus Neugier auf diese Technik aufmerksam geworden war, wurde durch Kinder oder Enkel dafür sensibilisiert, um schnell miteinander kommunizieren zu können. Laut dem Medienpädagogen Oliver Zweinig (rechts, im Gespräch mit Karl-Heinz Harnisch aus Langendorf) lernten die Teilnehmer zuerst das Gerät kennen. Erste Schritte mit der Internet-App wurden getan. Die Teilnehmer waren durchweg über 60 Jahre alt und das Gros Neueinsteiger. Die Hälfte beteuerte am Ende, der papiernen Zeitung treu zu bleiben, die anderen wollten die E-Paper-Zeitung testen oder gleich umsteigen. Zweinig beantwortete auch die Frage, wie es möglich sei, dass die Enkel problemlos mit verschiedenen Geräten zurechtkommen und verwies auf die immer gleichen Symbole, die verschiedenen Betriebssystemen eigen sind. Abonnenten der MZ waren beim Kurs klar im Vorteil und mussten dafür zehn Euro weniger bezahlen.

FOTO: P. LISKER